## Proyecto Puerta de Hierro - Palmar de Varela y Carreto - Cruz del Viso: Una realidad

Luego de la acreditación del cierre financiero y la aprobación del proyecto constructivo, la Sociedad Concesionaria Vial Montes de María inició los trabajos de construcción del proyecto Puerta de Hierro - Palmar de Varela y Carreto – Cruz del Viso.

Cartagena, 9 de febrero de 2018. Tras la firma del acta de inicio, la Concesionaria vial Montes de María dio inicio a tres (3) años intensos de trabajo para mejorar el corredor vial existente y continuar con las labores de operación y mantenimiento, que impactarán positivamente el desarrollo de la región.

Las obras serán previamente socializadas con la comunidad, por considerar su participación es indispensable para que el desarrollo del proyecto se cumpla de la mejor manera posible. De hecho, las personas que hacen parte de la Concesionaria son prácticamente en su totalidad habitantes de las diferentes poblaciones del corredor.

Durante las obras, la Concesionaria está comprometida a mitigar los impactos generados y lograr los niveles más bajos en cuanto a afectación para los usuarios.

Sacyr accionista único del proyecto celebró esta nueva etapa, en la que continua avanzando para tener una vía más cómoda, más segura y con trayectos más rápidos.